

Communiqué hommage



Contact presse

Département de l'information et
de la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Yves Debay

Paris, le 18 janvier 2013

Yves Debay, vient de tomber à Alep, dans le nord de la Syrie, abattu dans l'exercice même de sa mission au service de l'information et de la liberté d'expression. Il avait voulu témoigner au plus près de la guerre et de ses combattants, pour les besoins d'« Assaut », la revue spécialisée qu'il avait fondée à la suite de « Raids », en 1986.

J'exprime mon indignation et ma peine pour la mort tragique d'Yves Debay, qui avait couvert les nombreuses scènes de conflits.

Mes pensées vont à sa famille, à tous ses confrères présents sur les points brûlants de la planète, qui vivent leur métier comme une vocation impérieuse : informer en toute liberté.